

Gränichen, 7. Juni 1958.

Herrn W. Widmer
Gemeindeammann
Gränichen

Sehr geehrter Herr Gemeindeammann,

Da von verschiedenen Seiten geäussert wird, unser Verein sei für sämtliche Kosten und Arbeiten anlässlich der Erstellung der beiden Brunnen auf Manzenberg und Hochspühl von der Gemeinde entschädigt worden, möchten wir mit der Bitte an Sie gelangen, anlässlich der nächsten Gemeindeversammlung vom 16. Juni a.c. folgende Orientierung bekannt zu geben:

Der Verein hat auf dem Manzenberg an Kosten für Material Fr. 900.- ausgegeben und ca. 800 Stunden unentgeltlich gearbeitet. Von der Gemeinde erhielten wir Fr. 500.--

Auf Hochspühl kostete das Material Fr. 1840.- Da wir diesen Brunnen im Auftrag der Gemeinde erstellt hatten, übernahm sie die Materialkosten. Wir sind 21 Mitglieder und haben auch hier über 1000 Stunden gearbeitet ohne Entschädigung.

Wir danken Ihnen für Ihre Bemühungen und grüssen

mit vorzüglicher Hochachtung

VEREIN DER NATURFREUNDE GRÄNICHEN

Der Präsident:

Der Aktuar: